

SkB`in Geske bedankte sich für die Beantwortung der Anfrage der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN vom 13.11.2007. Sie wies in diesem Zusammenhang auf die Internetseite www.passivhausprojekte.de und die Homepage des Passivhausinstituts Darmstadt (www.passiv.de) hin, auf denen man sich einen Überblick zum Thema Passivhaus verschaffen könne. Außerdem gebe es jährlich im November die sogenannten Passivhaustage. In diesem Jahr seien dort 220 Projekte auch aus dem Bereich Schulen und öffentliche Gebäude vorgestellt worden. Im Übrigen sehe sie das Problem der Umsetzung des Passivhausstandards im öffentlichen Bereich nicht in der technischen Machbarkeit oder Finanzierbarkeit, sondern im Know-how der beteiligten Stellen. Es sei wünschenswert, wenn die Weiterbildung der MitarbeiterInnen von Verwaltungen verstärkt den Bereich „regenerative Energien“ berücksichtige.

Abg. Schulz erkundigte sich nach dem Zweck der Baumaßnahmen im Bereich der Tiefgaragenzufahrt.

KVR Hahlen erwiderte, dort werde ein behindertengerechter Zugang zum Kreishaus gebaut, der u. a. im Zusammenhang mit der Übernahme der Aufgaben des Versorgungsamtes notwendig werde. Aufgrund der Auftragssumme sei ein Beschluss des Bau- und Vergabeausschusses nicht erforderlich gewesen.

Anmerkung der Verwaltung:

Die Auftragssumme des Gewerkes Erd- und Pflasterarbeiten beläuft sich auf 21.102,- €brutto und wurde im Rahmen einer Angebotsbeziehung von 3 Angeboten vergeben.

KVR Hahlen informierte die Mitglieder darüber, dass die Photovoltaikanlage am Berufskolleg Hennef am 25.1.2007 offiziell eingeweiht wird und die Mitglieder des Bau- und Vergabeausschusses hierzu eingeladen würden.